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Smagghe, Jacques LA FAMILLE SMAGGHE a le regret de vous annoncer le décès de M.
JACQUES SMAGGHE décédé le mardi 16 août 2005, au C.H.V.O. de Gatineau, à l'âge de 62
ans, après un long combat contre le cancer. Il était le fils de feu Georges et Antoinette (Van
Rentergem) Smagghe, l'époux bien-aimé de Anny (Coens) Smagghe. Outre son épouse, il
laisse dans le deuil ses enfants: Guy (Barbara Strang), Yves (Shannon Solowy), Éric (Josée
Meunier) et Bernard (Isabelle Lavoie); ses petits-enfants: Matthew, Kevin, Isabelle, Nathalie et
Clodie; son frère Christian (Thérèse Dubrulle); ses beaux-frères et belles-soeurs: Marc & Rita
Coens et Dirk & Colette Coens; cousins, cousines, neveux, nièces, et ses ami(e)s. La famille
recevra les condoléances au FUNÉRARIUM BEAUCHAMP, le vendredi 19 août 2005 de 19h à
22h. Les funérailles auront lieu à l'église Ste-Elizabeth, 47 ch. Ste-Elizabeth, Cantley, le samedi
20 août 2005 à 10h30. La famille sera présente à partir de 9h30. En sa mémoire, un don à la
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Fondation canadienne du cancer serait grandement apprécié. La direction des funérailles à été
confiée au: FUNÉRARIUM BEAUCHAMP Membre du Réseau Dignité 271, boul. St-Joseph
Gatineau (secteur Hull), Québec J8Y 3Y1 Tél.: (819) 770-1300 funeraireb@videotron.ca Paru
le 2005/08/18 dans Le Droit CBKK7939 --- SMAGGHE, Jacques Passed away Tuesday, August
16, 2005 at the CHVO Gatineau at the age of 62, after a long battle with cancer. Son of the late
Georges and Antoinette (Van Rentergem) Smagghe. Beloved husband of Anny (Coens)
Smagghe. Cherished father of Guy (Barbara Strang), Yves (Shannon Solowy), Eric (Josee
Meunier) and Bernard (Isabelle Lavoie). Dear grandfather of Matthew, Kevin, Isabelle, Nathalie
and Clodie. Brother of Christian (Therese Dubrulle). He will also be missed by his brothers-in-
law and sisters-in-law Marc and Rita Coens, Dick and Colette Coens; and by many cousins,
nephews, nieces and friends. Visitation at Funerarium Beauchamp, Friday August 19, from 7
p.m. to 10 p.m. A funeral service will be held in Ste-Elizabeth Church, 47 Ste-Elizabeth Road,
Cantley, on Saturday, August 20, 2005 at 10:30 a.m. The family will receive condolences at the
Church from 9:30 a.m. In Jacques' memory, donations to the Canadian Cancer Society would
be appreciated. Funeral arrangements entrusted to: FUNERARIUM BEAUCHAMP Dignity
Memorial Provider 271, St-Joseph Gatineau (Hull) Quebec J8Y 3Y1 Tel: (819) 770-1300
funeraireb@videotron.ca. Published in the Ottawa Citizen on 8/19/2005
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